

**PERAN KEGIATAN EKSTRAKURIKULER KEAGAMAAN DALAM
UPAYA MENINGKATKAN AKHLAK PESERTA DIDIK TERHADAP
SISWA KELAS XI DI MAN 1 (MODEL) LUBUK LINGGAU**

SKRIPSI

Diajukan kepada:

Fakultas Tarbiyah Institut Pesantren KH. Abdul Chalim

Untuk memenuhi salah satu persyaratan dalam menyelesaikan

Program Sarjana Pendidikan Agama Islam



Oleh:

M. Farid As Siddik

20161700101015

**PROGRAM STUDI PENDIDIKAN AGAMA ISLAM
FAKULTAS TARBIYAH
INSTITUT PESANTREN KH ABDUL CHALIM
MOJOKERTO**

2020

ABSTRAK

As Siddik, Muhammad, Farid. 2020. *Peran Kegiatan Ekstrakurikuler Keagamaan dalam upaya Meningkatkan Akhlak Peserta Didik Terhadap Siswa Kelas XI di MAN 1 (Model) Lubuk Linggau*. Skripsi, Program Studi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah, Institut KH Abdul Chalim, Pembimbing : (I) Dr. Ainur Rofiq, M.Pd.I (II) Dr. Rahmat, M.Pd.I

Kata Kunci : Ekstrakurikuler Keagamaan, Akhlak

Membahas tentang pendidikan tentu tidak akan habisnya untuk dibicarakan, karena dengan pendidikanlah cerminan kemajuan peradaban sebuah bangsa tergambarkan dan begitu juga sebaliknya, bobroknya sebuah bangsa tergantung sebuah pendidikannya. Maka daripada itu pemerintah membuat program wajib pendidikan selama Sembilan tahun. Hal tersebut tidak lain merupakan upaya yang dilakukan untuk kepentingan masyarakat itu sendiri secara khusus dan umumnya kepada lingkungan sekitarnya lebih-lebih dapat berkontribusi untuk Negara.

Maka dalam mewujudkan sebuah proses pembelajaran yang dapat mencetak kader yang bermutu, baik dari segi akhlak dan moral maupun kepribadian, perlu sekiranya dirumuskan sebuah kegiatan tambahan yang dapat menopang tujuan tersebut yakni salah satunya melalui kegiatan ekstrakurikuler.

Adapun tujuan dari penelitian ini ialah mendeskripsikan bagaimana keadaan sebenarnya peran suatu kegiatan ekstrakurikuler keagamaan itu sendiri terhadap upaya meningkatkan akhlak peserta didik di sekolah, mulai dari bentuk atau macam apa saja yang ada di dalam kegiatan ekstrakurikuler ini, langkah-langkah atau bagaimna upaya yang dilakukan dalam peningkatkan akhlak peserta didik serta hal apa saja yang menjadi pendukung dan penghambat dalam proses pelaksanaan kegiatan ekstrakurikuler keagamaan ini.

Dari hasil temuan data yang diperoleh di lapangan menunjukan adanya pengaruh besar pelaksanaan kegiatan ekskul ini terhadap peningkatkan akhlak peserta didik seperti menanamkan sifat peserta didik untuk giat dalam membaca al-Qur'an di setiap sebelum memulai pelajaran, membiasakan menunaikan sholat secara berjama'ah, mendistribusikan sebuah layanan dalam penyaluran potensi yang dimiliki oleh peserta didik berdasarkan minat dan bakat dan lain sebagainya.

ABSTRACT

As Siddik, Muhammad, Farid.2020.The Role Of Religious Extracurricular activities in an effort to improve the students morale towards the 11th grade of students in MAN 1 (Model) Lubuklinggau. Scription, Islamic Study Education program, Tarbiyah's Faculty, The Institute of KH Abdul Chalim, Advisor (I) Dr.Ainur Rofiq, M.Pd.I. (II) Dr. Rahmat, M.Pd.I.

Discussing about education will not be endless to talk about, because with education it is a reflection of the progress of a nation's civilization illustrated and vice versa the collapse of a nation depends on its education. So than that the government makes a compulsory education program for 9 years, it is nothing but an attempt to do the interests of the community itself specifically and generally to the surrounding environment that can be more contributed to the country.

Then in realizing a learning process that can produce quality cadres both in terms of morals and morals and personality it is necessary to formulate an additional activity that can sustain these goals one of them through extracurricular activities

The purpose of this study is to describe how the actual state of the role of religious extracurricular activities themselves in an effort to improve the morale of students in school, starting from the form or type of what is in this extracurricular activity steps, steps or how efforts are made in improving student morale and anything supporters and obstacles in the process of carrying out these religious extracurricular activities

From the findings of the data obtained in the yard that shows the great influence of the implementation to this extracurricular activity on improving student morale ,such as instilling the nature of students to be active in reading the Holy Qur'an at each time before starting the lesson, getting regular congregational prayers, distributing services in the distribution of potential owned by students based on interests and talents and so on.

الخلاصة

الصادق، محمد، فريد. ٢٠٢٠. دور الأنشطة الدينية اللامنهجية في محاولة لترقية أخلاق الطلاب اتجاه طلاب الصف الثاني بمدرسة العالية الحكومية الأولى بلوبوك لنغوا. بحث ، برنامج دراسة التربية الدينية الإسلامية ، كلية التربية ، جامعة كياهي الحج عبد الحليم ، مشرف (١) دكتور عين الرفيق ، الماجستير (٢) دكتور رحمت، الماجستير.

أما الغرض من هذا البحث هو وصف كيف أن حال حق لدور الأنشطة الدينية اللامنهجية نفسها في محاولة لترقية أخلاق الطلاب في المدارس ، بدءًا من شكل أو نوع ما في هذه الأنشطة اللامنهجية، الخطوات و كيفية بذل الجهود لترقية اخلاق الطلاب وأي شيء الذي يدعم ويعوق في عملية تنفيذ هذه الأنشطة الدينية اللامنهجية

من نتائج البيانات التي تم الحصول عليها في الواقع يدل على وجود التأثير الكبير لتطبيق هذا النشاط اللامنهجي على ترقية أخلاق الطلاب مثل غرس طبيعة الطلاب ليكونوا مجتهدين في قراءة القرآن في كل مرة قبل بدء الدرس ، ولتعود أداء الصلاة جماعة، توزيع الخدمة في توزيع القوة التي يمتلكها الطلاب بناءً على الاهتمامات والمواهب وما إلى ذلك

طبعاً البحث عن التربية لن تنتهي للبحث، لأن مع التربية هو انعكاس تقدم حضارة الأمة الموضحة وكذلك العكس، انحطاط الأمة يعتمد على تربيتها لذا فإن الحكومة تصنع برنامج تعلم اللازمى لمدة تسع سنوات ، ليس الا محاولة للقيام به مصالح المجتمع نفسه على وجه التحديد وبشكل عام في البيئة المحيطة التي يمكن أن تكون أكثر مساهمة للبلاد. ثم في تحقيق عملية التعلم التي يمكن أن تنتج كوادرات عالية الجودة من حيث الأخلاق والشخصية ، من الضروري صياغة نشاط إضافي يمكن أن يدعم هذه الأهداف أحدها من خلال الأنشطة اللامنهجية

